

wöhnt und lacht nicht mehr darüber. Uebrigens glaubt nicht, daß mein langer Hals mir unnütz sei. Ich bewohne die Wüsten, wo der schreckliche Löwe und der unbarmherzige Tiger haufen.

Freund Pferd, ich habe nicht Deine Schnelligkeit, um ihnen zu entfliehen; hätte ich die Hörner des Ochsen, könnte ich sie auch bezwingen, und wenn ich die Flügel der Ente hätte, so wäre es mir leicht, mich durch Fliegen zu retten. Gott hat mir nur meinen langen Hals gegeben. So sehe ich den Feind von weitem, und gewinne Zeit, mich in Sicherheit zu setzen!"

Die Giraffe antwortete weise. Gott hat in seiner unendlichen Weisheit jedem Geschöpf, das seine Hand geschaffen, ein nützliches Geschenk mitgegeben.

Die Taube, welche sich über ihr Schicksal beklagt.

Die Taube, welche von einem Sperber heftig verfolgt wurde, hatte sich in die laubreichen Zweige einer